



La Oficina de Escuelas Católicas reestructura su liderazgo y establece cuatro nuevos puestos



Hermana Cecilia Duran, ODN
Directora de las Escuelas Católicas



Nathan Hauser Arnold
Director Asociado de Liderazgo y Administración



Christine Hanna
Directora Asociada de Excelencia Académica



Edgardo Juarez
Director Asociado de Misión e Identidad Católica

¡La Oficina de Escuelas Católicas reestructura su liderazgo y establece cuatro nuevos puestos! Los líderes diocesanos anuncian con emoción un nuevo modelo de liderazgo en la Oficina de las Escuelas Católicas que brindará un mayor apoyo y promoción de la educación Católica alrededor de la Diócesis.

Efectivo el 1 de julio, cuatro nuevos líderes comenzarán su ministerio, dirigidos por la Hermana Cecilia Duran, ODN, quien servirá como Directora de las Escuelas Católicas. La Hermana Cecilia tiene más de 40 años de experiencia en la educación y 30 de esos años son en el liderazgo de las escuelas católicas. Uniéndose a ella están el Director Asociado de Liderazgo y Administración Nathan Hauser Arnold, ex Director de la escuela de San Eduardo en Corona, con más de 17 años de experiencia en la enseñanza en las Escuelas Católicas y siete años en la administración escolar. La nueva Directora Asociada de Excelencia Académica es Christine Hanna, ex Vicedirectora de la Escuela del Sagrado Corazón en Rancho Cucamonga, que tiene credenciales en varias materias. El nuevo Director Asociado de Misión e Identidad Católica es Edgardo Juarez, que recientemente ha servido como Director de la Oficina de Pastoral con Juventud Católica. Finalmente, David Dolores, que actualmente es el Jefe de Desarrollo para la Oficina de Avance de la Misión, servirá como colaborador entre las dos oficinas y se enfocará en marketing (promoción) y recaudación de fondos para las Escuelas Católicas. ¡Le damos la bienvenida a nuestros nuevos líderes de las Escuelas Católicas! Por favor manténganlos en sus oraciones.